



El consejero de Deportes del Consell de Formentera, Sergio Jiménez se reunió la semana pasada con todos los clubes deportivos, para ponerlos en conocimiento de una nueva instalación deportiva, de la que podrán hacer uso exclusivo los clubes de la isla.

Se trata de la cesión de hasta 16 máquinas de musculación, que se han destinado a un espacio habilitado por los servicios técnicos de la institución insular, de 30 metros cuadrados y ubicado en el recinto de las instalaciones de las pistas municipales de tenis.

Cada club deportivo contará con una clave de acceso para hacer uso de la instalación a lo largo de toda la semana, con el objetivo de impulsar la práctica deportiva y mejorar el rendimiento de todos los deportistas en competición.

Por otra parte, el presidente del Consejo Insular de Formentera , Jaume Ferrer , ha firmado con el director de la escuela municipal de Vela de Formentera , Asier Fernández , un acta de entrega de sus bienes a favor de la institución de cara a la promoción del deporte a través de la creación de este gimnasio .

Actualmente, el área de Deportes está definiendo el reglamento de uso de este espacio, del que podrán beneficiarse los deportistas de Formentera que estén federados y/o participen en competiciones deportivas. Asimismo, la dirección técnica de cada club deportivo deberá presentar una programación, para que el Consell pueda regular y controlar el correcto uso de la instalación.

El Consell Insular de Formentera tiene interés en dar un servicio de calidad a los clubes deportivos de Formentera, así como el director de la escuela de vela, Asier Fernández, que ha cedido este equipamiento con ánimo de contribuir al entrenamiento de los clubes mediante la creación de un gimnasio deportivo a disposición de los 14 clubes de la isla.